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DORCHESTERf

"Je suis allé à l'Exposition Provinciale de
Québec comme visiteur et j'ai toujours été
satisfait.

J'y ai trouvé quelque intérêt sur l'agricul-
ture.

"(Signé) Lo GARON, L.M.A.,
"St-Bernard."

DRUMMOND:

"Je suis allé comme visiteur à l'Exposition
Provinciale de Québec, l'année dernière, pour
assister à la célébration des Noces d'Argent
du Mérite Agricole, le 1er septembre 1915, j'en
fus enchanté et je crois que tous les cultiva-
teurs de cette province devraient y trouver
de l'intérêt.

"Si je n'y suis pas allé avant c'est qu'elle
est tenue pendant le temps de la récolte et en
outre que je ne la connaissais pas."

(Signé) ANTONIN JANELLE, L.M.A.
St-Cyrille de Wendover, Drummond

JOLIETTE:

"Je ne suis jamais allé à l'Exposition
Provinciale de Québec. Je puis dire cepen-
dant que cette exposition m'intéresse plus
que celle d'Ottawa que j'ai déjà visitée. Je
la connais par le compte rendu de mes amis
qui l'ont visitée.

"(Signé) ZÉNoN BIENDEAU, L.M.A.,
St-Chs Borromée, J

KAMOURASKA:

"Je suis allé à l'Exposition I
Québec comme visiteur et j'ai

"J'y ai trouvé beaucoup d'
ai passé des journées entières.

"Quand je n'y suis pas allé c'(

pour laquelle j'ai exposé. Si je n'y suis pas
allé avant c'est que je ne la connaissais pas.

"(Signé) PHYDIME CHOUINARD,
"St-Jean Port-Joli."

Voici ce que ditIM. Auguste Dupuis,
membre du Conseil d'Agriculture de la
province de Québec, -village des Aulnaies,
comté de l'Islet:

"J'ai participé à l'Exposition Provinciale
de Québec comme exposant et aussi comme
visiteur et en ces dernières années j'ai cons-
taté que les expositions étaient si bien con-
duites que j'en ai éprouvé de ce chef beaucoup
de plaisir.

"J'ai admiré la politesse des employés,
leur comp:étence, le choix des juges impar-
tiaux et l'organisation modèle.

"Comme visiteur j'ai pu constater les
progrès de l'Agriculture dans toutes ses
branches dans la Province et puiser de pré-
cieux renseignements des exposants sur leurs
industries spéciales et les revenus qui en
dérivent. Ce contact des exposants avec
les cultivateurs produit un bien incalculable
et est pour ces derniers le moyen le plus éco-
nomique de voir de leurs propres yeux les
produits des diverses régions de la Province
et d'apprendre à introduire chez eux les
cultures végétales, les races d'animaux, tout
en prenant les adresses des éleveurs et produc-
teurs sans avoir à parcourir toute la Province,
ce oui serait dispendieux.

oliette." "Les sociétés d'Horticulture et d'Agricul-
ture ont appris à vos expositions l'art d'ins-
taller les produits des vergers, des jardins et
des fermes à leurs expositions de eomnté.-e

iciale de sociétés d'Horticulture des comtés de l'Islet
satisfait. et de Kamouraska ont imité Québec à leur
êt et j'y grand avantage à l'Exposition qu'ils ont tenue

le 23 septembre à Ste-Anne de la Pocatière.
cause de Les Commissaires et le Secrétaire méritent
fut un de grands éloges, ls se sont dévoués avec

un zèle et un patriotisme remarquables à cet
l.uvre grandiose qui honore la province de

de p
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LOTBINIERE:

"Oui, je suis déjà allé à l'Exposition Provin-
ciale de Québec comme visiteur ainsi que mon
fils qui demeure avec moi.

"Tous deux -nous avons été très satisfaits
et intéressés surtout pour ce qui concerne le
cultivateur.

Lorsque nous n'y sommes pas allés c'est que
nous étions occupés par nos travaux au temps
de la moisson.

(Signé) ALFREm THIBOUTOT, fils de
FRs. TH1BouToT, L.M.A.,

Lotbinière, P. Q."

"Je suis allé à lExposition comme visiteur
seulement et j'y ai toujours trouvé un grand
intérêt.

"Tous les ans je m'y suis rendu et je me
propose d'y retourner encorel"

"(Signé) FoRTUNAT PÉRUssE, L.M.A.,
"Lotbinière Village, Litb."

MASKINONGÉ:

"Je suis allé à l'Exposition Provinciale de
Québec comme juge et comme visiteur, et
j'y ai vu des choses qui auraient dû intéres-
ser tout le monde. J'y ai même acheté des
animaux dont je suis grandement satisfait.

"Je suis allé souvent; cependant des cir-
constances m'ont déjà empêché d'y aller.

(Signé) ULDÉIo LEGRZs, L.M.A.,
St-Léon, Maskinongé, P.Q."

MÉGANTIC:

"Je suis allé comme visiteur à l'Exposition
Provinciale de Québec et j'y ai toujours acquis
des connai ces qui m'ont été très utiles.

"Quand je ne suis pas allé à l'Exposition,
c'est parce que cela m'était impossible.

"(Signé) DELPHIs BERTHIAUME, LAM,
"St-Pierre-Baptiste, Mégantie

MISSISQUOI:

"Je suis allé à l'Exposition Provinciale de
Québec comme visiteur à l'occasion du 25e
anniversaire du Mérite Agricole.

"J'ai trouvé votre exposition très intéres-
sante.

"(Signé) Louis BEssETrE, L.M.A.,
Sweetsburg, Missisquoi."

MONTCALM:
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